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仙台三桜高校は今年
１３年目を迎えます

☆佐藤あきかさん 宮城教育大学 教育学部学校教育教員養成課程１年 （放送部 仙台市立長町中出身）

私が受験勉強をする中で最も大切だと思うことは、みんなで頑張るということです。例えば、互いに勉強や勉強
方法を教え合うなど、みんなで受験生になるという雰囲気をつくって欲しいと思います。当然のことですが、受
験のタイミングも人それぞれです。不安に思っている人がいたら励ましてあげましょう。常に相手を思いやりま
しょう。どんな勉強方法よりも大切なことです。そうすれば合格に近づきます。応援しています。

☆吉井菫さん 北海道教育大学 教育学部教員養成課程１年 （音楽部 仙台市立西多賀中出身）

私は受験を通して、自分のペースを見失わないようにすることが大切だということを学びました。私は、模擬
試験の成績が伸びなかった時も、学校推薦型選抜で不合格だった時も、普段の自分の勉強方法を信じて、前に進
み続けました。不安になった時点で、ライバルに負けると思ったからです。自分のペースで勉強して見ると良い
と思います。自分を信じ、後悔のないように、頑張ってください！

☆大﨑空楽さん 宮城大学 事業構想学群1年 （ワンダーフォーゲル部 仙台市立蒲町中出身）

「 要領の悪い人へ 」
私が受験を終えて感じたのはメリハリをつけることの重要性です。受験期は問題演習が多く、模試の頻度も高

くなります。解き直しの時間は自分で確保しなければなりません。私のように要領の良くない人は焦りを感じる
と思います。しかし、そんな時こそ休憩時間を設定してください。今のうちに自分のオン・オフの切り替えをす
る練習をしておけば、短い時間でリフレッシュすることができるようになると思います。根を詰め過ぎずに自分
のペースで頑張ってください。

【国公立大学】
宮城教育大学８、 山形大学１、 福島大学３
岩手大学５、 弘前大学１、 北海道教育大学１
宮城大学１６、 山形県米沢栄養大学１
岩手県立大学２、 青森県立保健大学１
札幌市立大学１ 、釧路公立大学１
長岡造形大学１、 群馬県立女子大学１
都留文科大学１

【私立大学】
東北学院大学４２、 東北福祉大学３４
宮城学院女子大学３１、 東北医科薬科大学１１
尚絅学院大学９、 東北芸術工科大学６ 他

【専門学校】
仙台医療センター付属看護６、東北労災看護２
仙台徳州看護２、ＪＲ東京総合病院高等看護１ 他

【公務員】
宮城県警察２、多賀城市役所１、海上保安学校１
自衛官(一般曹候補生）１
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【短期大学】
仙台青葉学院短大８、大阪音大短期大学部１



新3年1組 遠藤なつきさん
（村田町立村田第二中学校卒業）

卒業された先輩方のお話を通して，志望校に合
格したいという気持ちを持って粘り強く学習する
ことの大切さを改めて認識させられました。多く
のものに手をつけるより同じものを何度も繰り返
し行う，睡眠時間はしっかり確保するなど自分の
勉強の姿勢を改める必要があることに気づけ，有
意義な時間となりました。受験まで残り1年 を切
りました。後悔のない結果を残せるよう学んだこ
とを生かしていけたらと思います。

1年3組 長田柚南さん（岩沼市立岩沼西中学校卒業）

私は学業と部活動がどちらも充実していることと自宅と
駅からの通いやすさ，そしてオープンスクールで感じた学
校の雰囲気の良さから三桜高校を志望しました。
これからは課題への取り組みや授業内での理解，自主的

な復習を怠らずに自分の将来へ向けて一歩ずつ進んでいき
たいと思います。また今は不安な気持ちもありますが，何
か夢中になれることを見つけてより楽しい高校生活を過ご
していきたいです。

新3年5組 富塚由照さん
（名取市立名取第一中学校卒業）

講演会を通して、いくつもの勉強法を先輩方に教えてい
ただき、なかでも、全員の先輩方が共通して「隙間時間
の活用が大切だ」と言っていました。運動部というもの
を理由にして勉強しないのではなく、少しの時間の積み
重ねが自分の結果につながってくるということを学び、
自分が実践できるものはしていこうという意識がわきま
した。受験まで一年を切っているという危機感を持ちな
がら、これからの勉強に生かしたいと思います。

4月7日(木）に本校体育館にて入学式を挙行しました。
桜咲く晴天のもと、新入生の皆さんと保護者の方々が参加しました。
新入生代表の宣誓は、
1年1組 関本美里さん（仙台市立広瀬中学校卒業）です。

～ 新入生の決意 ～

入学式翌日に上級生
との対面式と部活動紹
介が行われました。
生徒会長 庄司美結

さん の挨拶の後、音
楽部の皆さんによる校
歌の演奏や、各部の趣
向を凝らしたＰＲが行
われました。

新入生代表挨拶 1年2組 岩槻凪さん（仙台市立八木山中学校卒業） 音楽部による校歌演奏

令和４年3月に卒業した先輩たちを講師として
実施しました。その講演を聴いての感想です。


